



舟橋中学校だより

Funahashi Junior High School News

学校の教育目標

「学び」の精神をもち、仲間を思いやり、
たくましく生きる生徒の育成

目指す生徒像

- ふ … ふるさとに根ざし、広い世界に羽ばたく生徒
- な … 仲間を思いやり、相手の立場になって考える生徒
- は … 働くことにやりがいを感じ、心と体の健康に努める生徒
- し … 知る喜び、分かる喜びを求めて学び合う生徒

令和7年度

4月号

令和7年 4月発行

根っこに「学ぶ」がある学校

校長 有山 博子

新年度のスタートにあたり、私たち教職員は「学校の教育目標」と「育てたい生徒像」について共通理解を図りました。日々の教育活動の根っこに据えたい言葉は「学ぶ」です。



ふるさとに根ざし、
広い世界に羽ばたく生徒

ふ 「地域連携」

【「学ぶ人」「学ぼうとする人」とは・・・】

物事を自分のこととして捉え、
疑問や問題を解決しようとしたり、
よりよくなるよう働きかけたりするすべての人

【学校の教育目標】

「**学びの精神**」をもち、

仲間を思いやり、

たくましく生きる生徒の育成

知

徳

体

な 「人格形成」

仲間を思いやり相手の立場になって考える生徒

は 「健全育成」

働くことにやりがいを感じ、
心と体の健康に努める生徒

し 「協働学習」

知る喜び、わかる喜びを求め、
学び合う生徒

これからの時代に生き、活躍する「舟中生」たちは、今後、はっきりした答えのない課題、自分自身の中に答えを探す問いかけに出会っていくことでしょう。子供たちには「学ぶ人」「学ぼうとする人」として、中学校3年間だけでなく、その先の未来でも生きてはたらく力を育ててほしいと強く願っています。自分を育てる主役は「自分」です。

この舟橋中学校が、子供たちにとって、日々の「わかった」と「できた」が積み重なっていく場所、通いたい、学びたいと思える学校になるよう、尽力していきます。どうぞ、ご理解とご協力のほど、よろしくお願いいたします。

学校行事等予定

《4月》

- 19日(土) 学習参観
学年懇談会
- 21日(月) 振替休業
- 22日(火) 学級討議
- 25日(金) 部発足
- 25日(金) 4月分集金引き落とし日

《5月》

- 2日(金) 生徒総会
- 7日(水) 避難訓練
- 9日(金) 5月分集金引き落とし日
- 12日(月) 交通安全教室
- 14日(水)～16日(金) 3年修学旅行
- 16日(金) 2年校外学習(金沢)
- 19日(月) 教育実習開始(～6/6)
- 21日(水) 眼科検診
- 22日(木) 耳鼻科検診・専門委員会
- 23日(金) 高校説明会(3年)
- 28日(水)・29日(木) 尿検査一次
- 31日(月) 創立75周年記念式典
同窓会入会式

舟橋中学校の日々の様子(中学校HP)は、右記のQRコードからご覧になることができます



1 学年

中学校生活スタート

入学してから10日が経ちました。学級や専門委員会の活動等への取り組みが始まり、生徒たちも少しずつ学校生活にも慣れてきたところです。元気に挨拶をする生徒の様子からは、今後の中学校生活への期待が伝わってきます。そんな中学校生活が充実したものになるよう、学年担当者一同、1年生29名の活躍を応援していきたいと思っています。よろしくお願いいたします。

【生徒の作文から】

- ・周りを見て自分から行動したり、困った人がいたら助けられたりする中学生になりたい。
- ・仲間と仲良く協力したり、責任をもって考えて行動したりできる人になりたい。
- ・目標に向かって一生懸命物事を進められる中学生になりたい。



2 学年

学びの多き一年に・・・

大きめの制服に袖を通し、不安と期待を抱きながら過ごしたあの日から、ちょうど1年が過ぎ、すっかりたくましく成長した子どもたちの姿がとてもまぶしく頼もしく感じられます。新しく赴任した教職員とともに新しい気持ちでスタートを切った2年生。先輩として中堅学年として、舟橋中学校を支えてくれることを心より願っています。学びの多い、充実した1年になるよう、学年担当者一同、支援していきたいと思っています。どうぞよろしくお願いいたします。

【生徒の感想】2年生の目標を漢字1文字に例えると・・・

- 平・・・いじめや差別のない、平等で平和なクラスになるように1年間頑張っていきたいです。
- 優・・・限られた時間を効率よく使うために、優先順位をつけて勉強に励みたいです。また、自分の優れている部分を見つけ、磨き、将来につなげたいです。
- 挑・・・何事にも恐れずに挑戦したいです。勉強や運動など、いろいろなことに挑戦していきたいです。
- 進・・・みんなで協力し合うのはもちろん、自分から進んで行くことを大切にしたいです。自分の「進路」も考えていく時期なのでこの文字にしました。



3 学年

「自立」と「自律」を目指して ～次のステージを見据えた1年に～

1クラス41人の密集した教室から、20～21人のゆとりがある教室に変わり、新たな環境での令和7年度が始まりました。1年生の時に使っていた教室に戻りましたが、そこで活動する様子は2年前とは異なり、最高学年としての自覚、2年間の中学校生活での経験をもとにした自信、そして次のステージを見据えた覚悟が感じられます。

【生徒の感想】

- ・3年生という自覚をもって何事にも挑戦し、後輩の手本になるような先輩になりたいです。また、自分のことを自分で管理し、毎日コツコツ努力し、悔いの残らない1年間にしたいです。
- ・3年生に進級し、緊張や受験に向けてのやる気などいろいろな気持ちがかみ上げています。自分自身と向き合い、ゲームなどの誘惑に負けず、将来のことを考えながら学力をつけていきたいです。
- ・多くの困難や、不安になることがあると思いますが、個人で打開するのではなく、みんなで協力して乗り越えていきたいと思っています。



中学校生活、義務教育、舟橋の仲間と過ごす最後の1年を迎えます。自分の意思で判断し行動する力をもつ「自立」、自分の中でルールをもち、ぶれない軸をもって判断・行動できる「自律」を身につけ、自分自身の人生の舵をしっかりと握っていけるよう、学年担当者で支援していきたいと思っております。よろしくお願いいたします。

舟橋村にお住まいの皆様へ

いつも学校だよりを読んでいただき、ありがとうございます。舟橋中学校では、保護者の方々や地域の皆様と一緒に子どもの学びを支えていきたいと考えております。今後とも学校だよりをご一読いただき、ご意見ご要望などをお寄せください。